
平成25年度 定　時　総　会
2013年4月21日(日）

●平成25年度　高田会長の2年目の同友クラブがスタートしました。 筑波山ホテル　江戸屋にて●平成25年度　高田会長の2年目の同友クラブがスタートしました。 筑波山ホテル　江戸屋にて

理事メンバーからそれぞれ意気込みある例会計画が発表され、更に充実した年になることを予感しました。
平成25年度　同友クラブ理事メンバー

 今年度は役員改選のない総会のため、会員同士の懇親をより
深めていただくため、筑波山のふもと江戸屋で行いました。
ご出席いただいた皆さんのご協力のもと粛々と次第が進行
し、予定されていた議事も滞りなく承認されました。
   また、新入会員として大関一己さん、増渕智彦さん、塚田
明裕さんが紹介され、優良会員のうち出席された福島伸享
さんに高田会長から記念品が渡されました。（優良会員は他
に大吉誠さん・袖山勝利さん・中原智行さん）
 懇親会は、アトラクションとして江戸屋大女将に、ガマの油売り口上を披露していただき、その後
も盛り上がりのうちに終了することができました。お忙しいところご参加いただいた会員の皆様、総
会開催にご協力いただいた皆様のお蔭様をもちまして、無事宿泊での25年度定時総会・懇親会が開催
できましたことを感謝申し上げ、報告とさせていただきます。

平澤総務委員長

藤澤専務理事小嶋副会長 根本副会長志賀野副会長諏訪監事 小島監事

佐藤広報委員長 富田親睦委員長 須知研修委員長 福田事業委員長 笠倉まちづくり委員長
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未来へ！ つなぐバトン強い絆

■主管　総務委員会　■委員長　平澤　洋一
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4月例会報告



団結！強力！№１委員会決定戦　第二弾
くるまdeオリエンテーリング
団結！強力！№１委員会決定戦　第二弾

くるまdeオリエンテーリング
団結！強力！№１委員会決定戦　第二弾

くるまdeオリエンテーリング

●塚田明裕さん　大関一己さん　増渕智彦さんが
　新しくメンバーに加わりました

●勝敗の行方にも影響するコースは数種類用意され、あみだくじにて選ばれました。

●乾杯の音頭は杉山直前会長より　心機一転し、クラブの繁栄を目指して力強く杯が掲げられました

●福島伸享さん　●大吉　誠さん

今年度は4名の
優良会員が選ばれました

●袖山勝利さん　●中原智行さん

優良
会員表彰

新入会員入会式新入会員入会式

懇親会

5月26日　■主　管　親睦委員会
　　　　　■委員長　富田　哲史
5月26日　■主　管　親睦委員会
　　　　　■委員長　富田　哲史

5月例会報告



　親睦委員会二年目の例会は、昨年のカートレースに続き「団結！協力！No.1委員会決定戦第二弾くる

まdeオリエンテーリング」というタイトルの元、委員会メンバーがより懇親を深め、団結できるよう

に、同友クラブ全体がより団結力を高められるように「全員で楽しめる例会」を目指し企画しました。

　また、今回の企画では「親睦」のみならず「私たちが暮らす地域の再発見」という意味合いも持たせ

た企画としました。

　様々なチェックポイントを探し歩く中で、初めて知った、初めて行った場所や施設などがあったと思

います。一緒に移動し協力し合い、ポイントを探し歩くことで普段にはないコミュニケーションが出来

たと考えますし、改めて私たちが暮らす筑西・桜川の地には素晴らしい（面白い）見所があることを、

再発見・再認識して頂けたものと確信しております。

　ご参加頂きました会員の皆様、ご協力頂きました皆様に感謝申し上げ、事業報告とさせて頂きます。

●富田親睦委員長からの挨拶　

●順位発表は懇親会を兼ね、膳やにて ●まちづくり委員会　満点の180Ｐ ●事業委員会　130Ｐ

●スタッフチーム130Ｐ ●研修委員会　125Ｐ ●総務委員会　115Ｐ

●ルール説明は村田副委員長 ●気合十分な田中総務副委員長

●第二弾となった委員会対抗戦、高田会長より各委員会の団結と強力を期待する挨拶がありました。

“親睦”と“地域の再発見”がテーマとなった例会です

優勝 第二位　

第五位　第四位　第三位　

優勝 第二位　

第五位　第四位　第三位　
（パスありのため）



8月例会のお知らせ

今年の開催日が
決定しました。

【開会式・1回戦・2回戦】　  　平成25年8月31日(土) 
【3回戦・4回戦】   　平成25年9月 1 日(日)   
【準決勝・決勝・閉会式】 　平成25年9月 7 日(土）   
【予備日】    　平成25年9月 8 日(日） 

■主管　まちづくり委員会　■委員長　笠倉　勉

■主管　事業委員会　■委員長　福田　博幸

地域ブランド研修会地域ブランド研修会

●講師紹介をする鈴木副委員長●講師紹介をする鈴木副委員長

●地元の食材をふんだんに活かした筑西キムチは
　創作料理のアクセントとしても最適でした。

SHIMODATE GAKUDOU BASEBALLSHIMODATE GAKUDOU BASEBALLSHIMODATE GAKUDOU BASEBALL

第28回関東選抜しもだて学童野球大会
………

………

………

………

●筑西きむち協議会の小嶋会長の挨拶
●民と官が一体となり筑西市を活性化するプロジェクトであるちっくタッグ。
　今日に至る活動やその紆余曲折を語って頂きました●筑西きむち協議会の小嶋会長の挨拶
●民と官が一体となり筑西市を活性化するプロジェクトであるちっくタッグ。
　今日に至る活動やその紆余曲折を語って頂きました

●滝田運営幹事より開会の言葉 ●笠倉委員長の挨拶では地域ブランドへの想いが語られました。●滝田運営幹事より開会の言葉 ●笠倉委員長の挨拶では地域ブランドへの想いが語られました。

　地域ブランド研修会として、筑西市ですでに

ブランド化してる「筑西きむち」を誕生させた

ちっくタッグの方を講師に招きました。筑西き

むち協議会の会長の小嶋慶一さんより、協議会

を立ち上げた秘話等の講話で始まり、広報担

当の永島直樹さんからは、コンセプト、販売

ルーツ、そして今後の展開について講話があり

ました。その後特産品部会長の勝田謙一さんよ

り、筑西きむち、アレンジメニューの試食を交え

て説明がありました。　

　最後に、ちっくタッグリーダーの白井佐智子

さんより、会の活動紹介、そして今後の動向に

ついての講話を頂きました。知ってるようで知

らない部分が聞けたり、試食によって数店のア

レンジメニューが食べられて、深く理解できま

した。

今後は、今回の研修会を参考に、まちおこしの

新名物とする焼きそばを商品化する為の例会

を企画したいと思います。最後に、ご参加頂き

ました会員の皆様に感謝申し上げ、報告とさせ

て頂きます。

6月例会報告

会員の皆様のご協力
宜しくお願いいたします。
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